

Zeitschrift: Heimatbuch Meilen

Herausgeber: Vereinigung Heimatbuch Meilen

Band: 16 (1977)

Rubrik: Unsere ältesten Einwohner und Einwohnerinnen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Unsere ältesten Einwohner und Einwohnerinnen

Am 18. Mai 1976 standen

		in Meilen wohhaft seit
<i>im 99. Lebensjahr</i>		
Elise Geiger-Baur, geb. 23. Mai 1877, von Ermatingen TG, wohnhaft Bruechstr. 139		1936
<i>im 98. Lebensjahr</i>		
Johann Walther Boller-Rodelli, Kunstmaler, geb. 10. Aug. 1878, von Zürich, Bergstr. 67		1954
<i>im 96. Lebensjahr</i>		
Irma Loretta-Mella, Musiklehrerin, geb. 13. Febr. 1881, italien. Staatsangehörige, zurzeit Pflegeheim Neutal, Berlingen		1952
<i>im 95. Lebensjahr</i>		
Lina Bertha Vontobel, geb. 4. Juni 1881, von Winterthur und Oetwil a.S., Altersheim		1963
Emilie Etzensperger-Feller, geb. 13. Mai 1882, von Zürich, Heerenstr. 2		1936
<i>im 94. Lebensjahr</i>		
Gotthard Krauer-Hofer, Maschineningenieur, geb. 15. Juli 1883, von Hombrechtikon, Seehaldenweg 34		1931
Marie Luisa Stalder-Küpfer, geb. 31. Okt. 1883, von Lenk i.S. BE, Rainstr. 284		1931
<i>im 93. Lebensjahr</i>		
Hermann Fröhlich, SBB-Arbeiter, geb. 1. März 1884, von Hochfelden ZH, zurzeit Bürgerheim Fischenthal		1970
Heinrich Julius Dolder, geb. 8. März 1884, von Meilen, Dorfstr. 116		1884
<i>im 92. Lebensjahr</i>		
Elise Seline Meier-Pfenninger, geb. 31. Mai 1884, von Uetikon a.S., General-Wille-Str. 109		1905
Albert Kunz-Wohlgemuth, Mechaniker, geb. 26. Nov. 1884, von Uster, Altersheim		1961
August Walter Schnell-Buri, Ingenieur, geb. 1. Jan. 1885, von Kirchberg SG, Pfannenstilstr. 145		1948
Martha Emma Häny, geb. 19. April 1885, von Meilen u. Kirchberg SG, Altersheim		1885
Frieda Steiger-Steiger, geb. 29. April 1885, von Meilen, auf der Burg		1885
<i>im 91. Lebensjahr</i>		
Anna Maria Leemann-Schneider, geb. 29. Mai 1885, von Meilen, Altersheim		1918
Maria Helena Ammann-Künzle, geb. 28. Nov. 1885, von Meilen, Seestr. 864		1911
Otto Dändliker-Burckhardt, Bankverwalter, geb. 2. Jan. 1886, von Hombrechtikon, Bergstr. 52		1951
Jakob Lanz, Färber, geb. 5. Jan. 1886, von Auswil BE, zurzeit Wäckerlingsstiftung Uetikon a.S.		1958
Getrud Rüegg-Schön, geb. 18. Febr. 1886, von Bauma, Auf der Hürnen 57		1946
Rosine Marie Lembke-Schmid, geb. 21. März 1886, von Küsnacht ZH, Altersheim		1928
Johannes Bühler, SBB-Beamter, geb. 22. März 1886, von Zweisimmen BE u. Herrliberg, Altersheim		1948
Hermann Joos, Ingenieur, geb. 7. April 1886, von Winterthur u. Weinigen TG, Bergstr. 255		1950
Paul Erlebach, Kunstmaler, geb. 10. April 1886, von Zürich, Durststr. 15		1976
<i>im 90. Lebensjahr</i>		
Emma Ida Adelmeyer-Spörri, Haushälterin, geb. 7. Juli 1886, von Epiquerez BE, Altersheim		1948
Gottfried Wegmann, Werkmeister, geb. 30. Juli 1886, von Illnau, Auf der Halten 19		1963
Hermann Alfred Kuhn-Zuppiger, Prokurist, geb. 22. Sept. 1886, von Illnau, Pfannenstilstr. 49		1955

Lina Guggenbühl-Pfenninger, geb. 31. Okt. 1886, von Meilen, Kirchgasse 14	1886
Emil Steffen-Spühler, Disponent, geb. 7. Jan. 1887, von Brütten, Altersheim	1971
Fanny Emma Strickler, geb. 8. Jan. 1887, von Hirzel, Altersheim	1933
Lina Ida Walter-Hürlimann, geb. 28. Jan. 1887, von Löhningen SH, Altersheim	1967
Rudolf Andreas Keller, Gärtner, geb. 9. Mai 1887, von Villigen TG, Im Tobel 42	1964
<i>im 89. Lebensjahr</i>	
Otto Baumgartner-Brändli, Notar, geb. 23. Aug. 1887, von Meilen u. Zürich, Plattenstr. 42	1919
Elsbeth Hösli-Stüssi, geb. 1. Okt. 1887, von Haslen GL, Auf der Hürnen 81	1974
Ida Martha Herzig-Handschin, geb. 30. Okt. 1887, von Reinach AG u. Meilen, Altersheim	1937
Seline Steffen-Spühler, geb. 31. Okt. 1887, von Brütten, Altersheim	1971
Emma Kunz-Schweizer, geb. 3. Nov. 1887, von Uster u. Meilen, zurzeit Altersheim Wiesengrund, Stäfa	1935
Susanna Engi-Gredig, geb. 8. Nov. 1887, von Davos, Altersheim	1922
Werner Hodel-Budde, Hotelangestellter, geb. 12. Dez. 1887, von Konolfingen BE, Dollikerstr. 10	1975
Anna Ida Steinmann-Fausch, geb. 13. Jan. 1888, von Winterthur u. St. Gallen, Heerenstr. 19	1972
Bertha Juliana Kaiser-Walder, geb. 4. Febr. 1888, von Zürich, Bruechstr. 16	1967
Reinhold Brunner-Brunner, a. Friedensrichter, geb. 13. Mai 1888, von Zumikon, Rainstr. 57	1915

Nachrufe

Max Zaugg-Holzherr
* 28.4.1899
† 4.9.1975

Max Zaugg-Holzherr hat die Arbeit für die Öffentlichkeit immer geliebt. Schon in jungen Jahren engagierte er sich für die Politik. Nach seinem Domizilwechsel von Feldbach nach Meilen im Jahre 1941 diente er unserer Gemeinde und unserem Bezirk: Der Bezirksschulpflege gehörte er vier, der Steuerkommission Meilen drei, der Rechnungsprüfungskommission Meilen zwei und der Altersbeihilfe Meilen eine Amtszeit an. Als Geschworener schenkte ihm die Bevölkerung sogar während 24 Jahren das Vertrauen.

Max Zaugg durchlief in Feldbach die Volksschule und richtete seine weitere Ausbildung systematisch auf sein Berufsziel aus, die